
◇ 2010年10月12日 第971回例会(第970号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 田 畑 委員長

【10月５日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 36名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 94.74％

９月14日のＭＵを含む出席率 97.30％

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

10月12日Ｃグループ 金馬、加藤、西村
榎谷各会員

10月26日Ｃグループ 金馬、加藤、栢本
田中(弘)各会員

会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 われら日本ロータリアンの歌 」

卓 話 「 米山月間に因んで 」

地区米山奨学委員会

吉 田 悦 治 委 員

(大阪大淀ＲＣ)

(原会員紹介)

次回例会のお知らせ(10月19日)

卓 話 「 ガバナー公式訪問 」

国際ロータリー第2660地区

松 本 新太郎 ガバナー

前回〔10月５日〕例会記録

■ 来 客 ■
北 田 他実夫 君

(ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐)
矢 橋 弘 嗣 君
(ＲＩ第2660地区第２組ガバナー補佐エレクト)

会長の時間 水 谷 会 長
皆様こんにちは。本日は、北田他実夫ガバナー補

佐、矢橋弘嗣ガバナー補佐エレクトをお迎えして、
例会の後に「クラブ協議会」があります。ご両人様
お忙しい中、お越し下さり有難うございます。よろ
しくご指導の程お願い申し上げます。
今月10月は、職業奉仕月間、米山月間であります。

ロータリークラブは、職業を伴とする人達の集まり

であるから、会員各自がその職業に関係する全ての
人々に、高い倫理観を持ち職業活動を行うことが大
切であります。毎週の例会は、高い倫理観を持ち続
けるようにはげむ道場なのです。「入りて学び、出
でて奉仕せよ」と言われております。米山奨学会は、
日本のロータリーが、国内で学ぶ外国人留学生を支
援する奨学財団で、今までに116ケ国の留学生15,000
人以上も支援をして、世界に日本の理解者の種をま
き続けて来ました。日本のロータリークラブの合同
事業として、国際奉仕にご協力をよろしく、特別寄
付金をお願い致します。



ニコニコ箱

東 　 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして、
並びにロータリー情報よろしく。

延 　 会 員 北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

今 村 会 員 北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

木 元 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
北村(雅)会員 久しぶりの例会です。ネクタイも
忘れました。２つのおわび。

北 山 会 員 北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

水 谷 会 員 北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

長 島 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
西 上 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
西 本 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
小笠原会員 前回欠席しました。スミマセン。
庄 瀬 会 員 北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー
補佐エレクトをお迎えして。

杉 本 会 員 ９月は全休してしまいました。す
みません。

田中(弘)会員 入会させて頂き１年経ちました。
今後ともよろしくお願いします。

田中(茂)会員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
寺 井 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
飛 田 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして。
八 橋 会 員 北田ガバナー補佐をお迎えして！
本日分 101,000円 累 計 490,000円

関西大学ＲＡＣ例会出席報告 西 本 会 員
日 時：平成22年９月28日(火) 19時～20時
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
当クラブ出席者：八橋会員、金馬会員、西本
メインプログラム：社会奉仕アンケート
関大ＲＡＣとしての社会奉仕活動についてア

ンケート用紙を記入。その後数名より発表。
スポンサーズスピーチ：出席者を代表して西本が
講評を述べました。

その他：開会前に阪口会長に本日我々は終了後す
ぐに帰りますが、飲み会は行うかと尋ねたとこ
ろ、行うとの返事だったので会員１人5,000円
計15,000円をカンパして、我々は参加せずに帰
りました。飲み会を行わない場合はニコニコを
１人3,000円行うことを事前に出席者の間で決
めてました。

クラブ協議会

水 谷 善 博 会 長

北田ガバナー補佐、矢橋ガバナー補佐エレクトを
お招きして、只今からクラブ協議会を開催致します。
ご両人様には、大変お忙しい中、当吹田江坂ロータ
リークラブにご出席いただき有難うございます。
松本新太郎ガバナー公式訪問に向けましてこの協議
会が実りある会となりますよう、お願い致します。
当クラブは、昨年11月に第2660地区で初めての大

学ＲＡＣを関西大学に設立、提唱クラブとして活動
を始めました。設立まで苦労されました元西上準備
委員長には、後ほど関大ＲＡＣの現況を報告をお願
いしていますが、本年度はクラブ全会員を７つのグ
ループに分けて、月２回の例会毎に２名の担当者を
決めて、出席して支援を続けています。立派に自立
成長して行きますよう願っています。又クラブの重
点目標として、昨年度より会員増強特別委員会を、
八橋パスト会長を中心に10名のメンバーで３年連続
の特別委員会を作って、毎月１回の委員会を開き、
会員増強に努めております。３年間で10名の増強を
目標にしてがんばっています。日本経済の落ち込み
にて、増えては減りで、思うようには行きません。
堀田クラブ運営委員長より、順次10名の委員長が

事業計画を報告し、要望、質問を発表致しますが、
よろしくご指導のほどお願い致します。


